
Против большинство голосов. 

С места бьшо предложено избрать ревизионную комиссию в составе 3-х человек. 

За данное предложение проголосовали - единогласно. В состав ревизионной комиссии вошли: 

Казанчук К.А. (342 уч.), Матвеева А.В. (308 уч.), Козинец И.А. (263 уч.) 

4. Утверждение У става садоводческого некоммерческоrо товарищества собственников 

недвижимости «Славянка» массива «Аитропwиио» 

По вопросу повестки дня выступил председатель правления Бардунов С.Г. Он сказал, trro в связи с 

вступлением в силу ФЗ от 29.07.2017 года №217 в правлении была разработана новая редакция устава. 

В прошлом году на общем собрании СНТ «Славянка» массив Акrропшино новая редакция У 
става 

принята единогласно. Для дальнейшей регистрации новой редакции У става секретарь собрания должна 

была подписать У став, но Павлова Е.А. по личным мотивам не стала подписывать У став, мотивиру
я 

тем, что необходимо внести поправки. 

Председатель правления Бардунов С.Г. спросил есть ли вопросы по уставу. 

Вопросов по уставу нет. 

По даmюму вопросу выступил Пименов А.И. (действующий юрист), он разъяснил, что при про
чтении 

Устава некоторые понятия трактуются двояко, расхождения с ФЗ №217 отсутствуют. 

Председатель правления Бардунов С.Г. предложил принять устав садоводческого некомм
ерческого 

товарищества собственников недвижимости «Славянка» массива «Антропшино» в новой ред
акции. 

• За новую редакцию устава проголосовали единогласно. У став принимается. 

5. Развое 
Председатель правления Бардунов С.Г. довел до сведения, что поступило предложение от 

организации 

ООО «Суприм-Телеком» с целью закmочения договора на аренду столбов на 5 лет с дальнейшей 

пролонгацией для протяжки оптоволокна и подюпочения mпернета с выделением стационарн
ого IР

адреса. При тарифе 1000,00 руб. в месяц и оплате за 6 мес. разово подюпочение бесплатное. Так же в 

этом предложении предложено 1 О видеокамер, 4 видеокамеры предложено установить в аm1ендиксе, 

остальные по Центральной и Пушкинской улицам. 

Проголосовали: 

За-192 

Проmв-2 

Воздержалось - нет 

Принято большинством rолосов. 

Бухгалтер садоводства Антонова И.В. предложила с 1 ноября 2020 г. до 30 апреля 2021 r. перейти на 

зимний режим работы правления - два раза в месяц. 

Предложение поддержано большинством голосов. 

Антонова И.В. предложила в здании правления поменять окна на стеклопакеты. 

Так же с места предложено внутри здания сделать косметический ремокr. 

Предложение поддержано большинством голосов. 

Председатель собрания Андреева Н . Г объявила, что повестка дня общего собрания исчерпана. 

Председатель собрания ~Андреева Н . Г 
Секретарь собрания ~ Анrонова И.В. 

К протоколу собрании приложен список присуrствовавmп на собрании, отчет предсе
дателя 

правления. 
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